

Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung 26.6.2012

Beginn: 19.00 Uhr
Ende: 20.50 Uhr
Anwesend: 71 Mitglieder
Protokoll: Anke Hönemann

TOP 1 Begrüßung

Der kommissarische 1. Vorsitzende, Rainer Besch eröffnet pünktlich die Mitgliederversammlung und begrüßt die Mitglieder, besonders unser Ehrenmitglied Kurt Ries. Rainer Besch dankt dem geschäftsführenden Vorstand und den Abteilungsvorständen für die gute Zusammenarbeit.

TOP 2 Ehrungen

25-jährige Mitgliedschaft: Alflen Ursula, Bergmann Juliane, Bodtländer Nikolaus, Bott Christine, Bühler Elli, Fellenberger Sabine, Grüner Silke, Hamel Nina, Hanke Monika, Knod Christian, Knod Marcus, Madjidi Nicole, Neubrand Stefan, Patrzek Thomas, Rosenbach Oliver, Schermann Ingrid, Schrohe Christan, Sieben Volker, Smedla Christian, Theisen Gertrud, Zillich Dr. Volker
50-jährige Mitgliedschaft: Haun Wilhelm, Henrich Werner, Adolar Spoth
60-jährige Mitgliedschaft: Karl-Ernst Hofmann, Michenfelder Manfred
Besondere Verdienste Silberne Plakette: Timo Schmidt und Werner Dietz
Besondere Verdienste Goldene Plakette: Tillmann Schleissing
38 Jahre Trainerin Turnen Rosina Buscher

TOP 3 Wahl einer Versammlungsleitung

Es werden Claus Scharf als Versammlungsleiter, Günter Bley als Beisitzer und Anke Hönemann als Schriftführerin vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

TOP 4 Bericht des Vorstands

Rainer Besch macht auf die Schwierigkeiten aufmerksam, ehrenamtliche Unterstützung aus dem Verein zu erhalten. Der geschäftsführende Vorstand möchte hier in Zukunft mehr Transparenz intern und extern schaffen sowie die Vereinsmitglieder und die Öffentlichkeit mehr einbinden.

TOP 5 Bericht der Abteilungen

Abteilungsleiter Fußball Markus Beer berichtet von 2 aktiven Mannschaften und macht darauf aufmerksam, dass die Spieler nicht bezahlt werden. Vom Nachwuchs berichtet er über eine wieder bestehende A-Mannschaft. Insgesamt gibt es 20 Mannschaften mit je 2 ehrenamtlichen Trainern, die hier viel Zeit investieren. Er dankt Manfred Lippold und Marco Körner für die gute Nachwuchsarbeit. Einen großen Dank auch an Nicole Madjidi, zuständig für die aktiven Spieler, die Schiedsrichter und vieles mehr.

Markus Beer macht auf die hohen Kosten der vereinseigenen Halle aufmerksam, was sich in der immer geringer werdenden Auszahlung an die Abteilungen widerspiegelt.

Abteilungsleiter Handball Rainer Besch berichtet von 20 Mannschaften und dankt dem Abteilungsvorstand und den Trainern für ihre Arbeit. Die Abteilung hat erfolgreich das Brezelfest und die Beach-Turniere durchgeführt, doch als Helfer ist man dann kaum zu Hause. Die 1. Damenmannschaft ist in der 3. Bundesliga West, was alle freut doch auch teuer ist. Die Kosten werden alleine von der Abteilung aufgefangen. Die weibl. B-Jugend spielt in der neuen Saison 2012/32013 in der Oberliga Rheinland Pfalz/Saarland.

Die neue IGS-Halle ist erst nach den Herbstferien fertig, die bestehende Halle erhält ab dem 1.7. bis voraussichtlich Ende Herbstferien einen neuen Boden. Die betrifft die Abteilungen Handball und Volleyball, die sich in der Zeit andere Trainingsstätten suchen müssen. Rainer

Besch bemängelt die fehlende Kommunikation zwischen Schule (Sportschule), Stadt und Vereinen.

Der Abteilungsberichte von Tennis, Turnen und Volleyball liegen aus. Es gibt auf Nachfragen keine Ergänzungen.

TOP 6 Kassenbericht 2011

Jürgen Bühler stellt die anwachsenden Energiekosten für die Halle dar. Ebenfalls zeigt er die bereits erfolgten Einsparungen bei der Reinigung sowie den TSG-Buchungen auf. Die Mitgliederversammlung ist dieses Jahr so spät, da die TSG die Zahlen vom Steuerbüro erst im Mai erhalten hat.

TOP 7 Bericht der Kassenprüfer

Es wurden keine Unregelmäßigkeiten beanstandet. Die Kassenführung ist vorbildlich.

TOP 8 Aussprache zu den Berichten

Fragen zu den Berichten liegen nicht vor.

TOP 9 Entlastung des Vorstands

Stefan Keck beantragt die Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand wird einstimmig mit 71 Ja Stimmen entlastet.

TOP 10 Wahl einer Wahlkommission

Markus Beer, Klaus Musslick und Karl-Wilhelm Lammermann stellen sich als Wahlhelfer zur Verfügung.

TOP 11 Wahlen

Die Mitglieder stimmen einer offenen Abstimmung bei nur einem Wahl-Vorschlag mit 71 Ja Stimmen zu.

1. Vorsitzender: Rainer Besch wird vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht. Mit 71 Ja Stimmen wird Rainer Besch einstimmig zum 1. Vorsitzenden für 1 Jahr gewählt. Er nimmt die Wahl an.

2. Vorsitzender: Stefan Keck wird vorgeschlagen. Er wird mit 71 Ja Stimmen gewählt und nimmt die Wahl als 2. Vorsitzender für 2 Jahre an.

2. Schriftführer: Es wird kein Kandidat gefunden.

2. Kassierer: Jürgen Bühler wird zur Wiederwahl vorgeschlagen. Er wird bei 1 Enthaltung mit 70 Ja Stimmen gewählt.

Wirtschaftsausschuss-Mitglieder: Es konnten keine weiteren Helfer gefunden werden.

2. Beisitzer: Jörg Jäger wird zur Wiederwahl vorgeschlagen und nimmt die Wahl bei 1 Enthaltung mit 70 Ja Stimmen an.

3 Kassenprüfer für 1 Jahr: Es wird Werner Hauck zur Wiederwahl vorgeschlagen. Neu dazu kommen Karl-Wilhelm Lammermann und Uwe Kemmer. Sie werden einstimmig mit 71 Ja Stimmen gewählt.

TOP 12 Dachsanierung

Im Foyer und in der Halle wurden neue Vorhänge angeschafft. Ebenfalls wurden dimmbare Lampen im Foyer installiert. In diesem Zuge wurde das Foyer von den Turnern gestrichen. Auch in der Halle muss die Beleuchtung überprüft werden. Hier ist Günter Bley gerne behilflich.

Rainer Besch erläutert die Notwendigkeit einer Dachsanierung. Es wurden 2 Kostenvoranschläge eingeholt, es handelt sich um ein Volumen von ca. 110.000,-€. Auf Nachfrage, was genau gemacht wird – Isolierung und Dach. Zuschüsse wurden bei der Stadt bereits 2011 beantragt, bis heute ist keine Antwort gekommen. Die Stadt unterstützt bis 2024 die TSG mit der Abzahlung eines Sanierungs-/Ausbaudarlehens. Vom Sportbund werden nur Maßnahmen bis 60.000,- bezuschusst.

Herr Bley beantragt eine Abstimmung, ob weitere Angebote eingeholt werden sollen. Bei 12 Ja Stimmen und 60 Nein Stimmen wird der Antrag abgelehnt. Herr Ries hat die Angebote eingesehen und steht auch bei der Durchführung beratend zur Seite.

TOP 13 Beschlussfassung über den Wirtschaftsplan 2012

Die Abteilungen verzichten auf 12.000,- € Auszahlung. Somit kann der aufzunehmende Kredit abgezahlt werden. Die Mitgliederversammlung beschließt einstimmig den Wirtschaftsplan mit 69 Ja Stimmen, 3 Enthaltungen und keiner Gegenstimme.

TOP 14 Beschlussfassung über Anträge

Es sind keine Anträge eingegangen.

TOP 15 Verschiedenes

Frage, warum die Vermietung vom Foyer für Mitglieder nur wenig günstiger ist. Die Nichtmitglieder zahlen mehr für die Getränke.

TOP 16 Schlusswort

Rainer Besch dankt den Mitgliedern für Ihr kommen. Er ist sich der Verantwortung bewusst. Jürgen Bühler macht noch einmal auf die Möglichkeit von Spenden aufmerksam. Vordrucke liegen aus.

Mainz, den

Rainer Besch
1. Vorsitzender

Anke Hönemann
Protokollführerin